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【質問】新たに設置された２つの検討委員会について  

 
２つの検討委員会については諮問事項があるはずだが、その諮問事項

を逸脱した議論が行なわれ、用地検討委員会においては当初の予定から

大幅に遅れ、議員への説明も一切にないまま、勝手にスケジュールの延

長が示唆されている。 
（予算は当然余計にかかる。） このような動きについては「議会軽視」

であるといわざるを得ない。 
ついては、次回の定例議会まで、的を射ない議論を行なうべきではな

いと考え、以下の点について緊急に質問する。 
 
１．管理者、副管理者はスケジュールの延長について承認しているの

か。 
 
２．基本構想の策定をするという議論が平然と検討委員会でされてい

るが、いつ基本構想の策定について諮問したのか。 
 （２月の定例議会で私が一般質問した際には白紙撤回はされていない

ので、現状の計画を踏襲したまま（９住区移転）、用地の検討を行な

う旨、答弁されているが、①白紙撤回は議会でいつ明言したのか。② 

議会で答弁した内容を反故にするのか。） 
 
３．用地検討については、一部委員より「公募」についてはしなくて

もいい旨の発言がされているが、用地検討委員会の趣旨と反すること

はないか。 
 
 

 


